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ASSEMBLÉE NATIONALE
16ème législature

Situation de l'AFPA
Question écrite n° 12877

Texte de la question

Mme Valérie Bazin-Malgras attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre du travail, du plein
emploi et de l'insertion et du ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse, chargée de l'enseignement et de
la formation professionnels, sur les inquiétudes exprimées par les personnels de l'Agence nationale pour la
formation professionnelle des adultes (AFPA), qui craignent pour la pérennité de leur structure. En effet, après
un gel des salaires entre 2010 et 2021 et un PSE en 2018, les effectifs de l'AFPA ont chuté de 11 800 CDI en
2010 à 5 150 CDI aujourd'hui. En outre, la direction a annoncé de mauvais résultats en 2023. Or les salariés
dénoncent une perte importante de pouvoir d'achat et la dégradation du patrimoine immobilier de l'AFPA, qui
souffre d'un budget insuffisant empêchant les investissements nécessaires pour garantir de bonnes conditions
de travail et la rénovation énergétique. C'est pourquoi, alors que la mobilisation de tous les acteurs du service
public de l'emploi et de la formation professionnelle est indispensable pour la formation aux métiers en tension
ou ceux liés à la transition écologique et alors que les salariés de l'AFPA sollicitent l'ouverture d'une mission
parlementaire, elle lui demande de bien vouloir lui indiquer quelles sont les mesures qu'elle compte mettre en
œuvre pour assurer la pérennité de l'AFPA et la valorisation de son rôle d'intérêt public.
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